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TERCERA ENTREGA
Jueves 22 de Abril de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: 15 de Septiembre
Programa: Sorpresivo de las Nueve
Conduce: Roy Flores
Invitados: Silvio Américo Calderón    Tema: Votaciones municipales y cedulación

     Guillermo Jiménez            Tema: Sesión Parlamentaria
El periodista Guillermo Jiménez informó que en la Asamblea Nacional sesionaron las bancadas del PLC 
con 42 diputados, Camino Cristiano 3 diputados  y Azul y Blanco con 3 diputados, logrando una asistencia 
de 48 parlamentarios. Los únicos que no se personaron fueron los integrantes de la bancada sandinista. 
Silvio Américo Calderón comunicó que el Consejo Supremo Electoral aprobó el calendario electoral 
municipal, estableciendo como último día para solicitud de cedula, el 9 de agosto de este año. También 
apuntó que para la reposición de cédula el CSE cobrará 100 córdobas, debido que el Presupuesto otorgado 
por el Gobierno para dicha institución fue muy escaso, pero que en poco tiempo bajarán el precio ya que el 
desempleo  y los bajos salarios le impiden a la ciudadanía reponer su cédula.

Emisora: Corporación
Programa: En Caliente
Conduce: Milo Gadea
Tema: Sesión Parlamentaria
El diputado Enrique Quiñónez informó, vía telefónica, que entre las leyes a aprobar se mencionan la Ley 
1913, que mandata que los bienes del Estado no pueden ser embargados; la Resolución que apoya la 
iniciativa del Presidente Bolaños de reducir los SAM-7 y la Resolución que apoya a China - Taiwán, para su 
ingreso a la Organización Mundial de la Salud (OMS)

NOTICIAS DE TV

+El Presidente de la Junta Directiva de la Asamblea Nacional, Carlos Noguera, manifestó “Yo sé que el 
Frente Sandinista tiene el deseo o el interés de tener dos miembros para integra esta Junta Directiva. El 
proceso para poder integrar miembros a la Junta Directiva lo establece el artículo 20. Tiene que nombrarse 
una comisión y el 60%  del plenario es que lo hace  (cambia miembro). La otra forma en que se pueda dar 
un cambio, es que alguien por su propia voluntad pueda poner la renuncia a un cargo y entonces lo que se 
tiene que hacer es llenar esa vacante y se requieren los 47 votos como mínimo para poderlo elegir”. 
Noguera negó que haya  participado en negociaciones relacionadas con la recomposición de la Junta 
Directiva, porque éstas se dan entre las fuerza políticas que en ese caso serían las bancadas que 
constituyen el plenario.
Lamentó que Correos de Nicaragua por “problemas técnicos” no haya logrado hacer llegar las 
convocatorias a los diputados, para que asistieran a sesión el martes pasado. (100% Noticias / Telediario, 
Canal 10 / Noticiero Independiente, Canal 8)
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+El diputado Wilfredo Navarro señaló que hoy, que no se encuentran los sandinistas en el plenario se 
aprobarán más de 7 leyes y con eso queda demostrado quiénes son los responsables de la paralización de 
la Asamblea Nacional. (Bolsa Visión / TV Noticia, Canal 2/ Telediario, Canal 10 / Noticiero 
Independiente, Canal 8)
+El Vicepresidente de la República, José Rizo, consideró que la Junta Directiva de la Asamblea Nacional
debe seguir su curso hasta las próximas elecciones, porque de lo contrario sería condenable que se 
entorpezca la labor legislativa. El Vicepresidente Rizo negó haber participado en negociaciones con Daniel 
Ortega. Expresó que el Ejecutivo debe de ponerse al margen de estas cosas que son competencia del 
Legislativo. “Aquí tenemos que aprender a respetar las reglas de la democracia”, expresó.(Telediario, 
Canal 10 / Noticiero Independiente, Canal 8
+El periodista Julio Pérez reportó que en las instalaciones de la Asamblea Nacional, sólo se hizo presente 
por parte del FSLN, el diputado Edwin Castro, quien se mantuvo en el segundo piso observando la sesión 
del plenario. Según Pérez, Castro le comunicó que los sandinistas se sentían traicionados por la bancada 
Azul y Blanco  ya que habían prometido no asistir al plenario. (Bolsa Visión, CDNN)
+El diputado René Herrera indicó que no puede existir un parlamento sin la debida representación de sus 
integrantes. Asimismo, señaló que sus correligionarios se han empecinado en equivocarse en el manejo de 
sus tiempos y prioridades en lo correspondiente al caso de Arnoldo Alemán.
Enfatizó que “este país necesita estabilidad y que sólo un acuerdo nacional de estabilidad puede generar 
resultados que satisfagan a las distintas organizaciones que participan, si no quieren participar y cuando ya 
debieron participar y no lo hicieron, dan la triste forma de irse a pegar la cola, me parece que es que no 
están manejando bien sus tiempos y las oportunidades, pero ese es problema de conducción que tiene el 
partido y que todo lo conocemos”. Recalcó que no tiene ninguna intención de que lo busquen, ni está 
buscando ser parte de la Junta Directiva. En lo referente al encuentro Presidente Bolaños y Daniel Ortega, 
lo calificó de sano para el país que el Presidente Bolaños haya tenido la humildad de saber que los 
caprichos y las obsesiones ya no tienen cabida en este país, lo que quiere el país es tranquilidad y trabajo. 
(100% Noticias/ Telediario, Canal 10 / Noticiero Independiente, Canal 8)
+El Cardenal Miguel Obando, refiriéndose al encuentro que sostuvo con el banquero Haroldo Montealegre, 
dijo que si los compromisos que se contraen, sobretodo si son por escrito, tienen que cumplirse, este es 
uno de los mensajes que ha dado el Papa Juan Pablo II. En relación a las declaraciones del día de ayer del 
Presidente Bolaños, expresó que “le diría que tiene que haber democracia, tiene que haber una 
independencia de poderes”. Por su parte Haroldo Montealegre señaló que en el encuentro con el Cardenal 
Obando se  hizo referencia al caso BANCENTRO, además de la posición del Papa Juan Pablo en relación 
al cumplimiento de contratos y la importancia de la separación de poderes, en la cual existe una 
coincidencia en dicho tema. (Noticiero Independiente, Canal 8)
+El Ministro de Recursos Naturales y del Ambiente, Arturo Harding, manifestó que se están realizando las 
debidas investigaciones en el caso de derrame de gasolina en la TEXACO de Masaya. (Noticias 12, Canal 
12)
+Eduardo Urcuyo, en representación de TELCOR, se personó en diferentes centros de Computación en 
Estelí, para entregar computadoras por parte de dicha institución. (Noticias 12, Canal 12)
+El Presidente del Consejo Nacional de Universidades, Telémaco Talavera, en relación al 6% apuntó que 
confía plenamente en que la Corte sabrá hacer prevalecer el estado de derecho. Agregó que el día de ayer 
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visitó la Sala Constitucional y efectivamente existe una propuesta  de fallo del recurso favorable al recurso 
que han interpuesto. “Nosotros confiamos que sea fallado por unanimidad, no requiere tener lenidad, pero 
confiamos que todos los magistrados van a ser consecuentes con su responsabilidad”, dijo Talavera. 
(Noticias 12, Canal 12 /Telediario, Canal 10 )
+El alcalde Herty Lewites informó, durante la inauguración de dos galerones en el Mercado Oriental, que la 
alcaldía llegó a un acuerdo con el INSS para pagar la deuda a partir de los meses de agosto o septiembre 
de este año, a un plazo de 10 años. (Extravisión, Extraplus / Bolsa Visión, CDNN/ Telediario, Canal 10)


